
 
 
 
 
 
 
Stadt Halle (Saale)         23.03.2022 
Geschäftsbereich Bildung und Soziales 
 
 
 
Sitzung des Finanzausschusses am 22.03.2022 
Beschlusskontrolle zur mündlichen Anfrage von Frau Jacobi  
Betreff: Parkeisenbahn  
TOP: Ö 8.4 
 
 
Fragestellung: 
 
Frau Jacobi fragte, wann der Stadtratsbeschluss zum Betreiben der Parkeisenbahn vorgelegt 
wird und bis wann die aktuelle Vertragslaufzeit endet. 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Der aktuelle Vertrag zum Betrieb der Parkeisenbahn „Peißnitzexpress“ ist unbefristet. 
Aus steuerrechtlichen Gründen muss dieser jedoch angepasst und verändert werden, da der 
HAVAG ab 2022 alle entstehenden bzw. nach Abzug der Fahrgeldeinnahmen verbleibenden 
Kosten durch die Stadt Halle (Saale) erstattet werden sollen. 
 
Dieser Vertrag soll möglichst im Juni, spätestens im Juli 2022 den Gremien vorgelegt werden. 
 
 
 
 
Katharina Brederlow 
Beigeordnete 
 
 

 


